

L'horreur vécue par un journaliste burundais dans une prison en RDC

Deutsche Welle, 28.12.2016 "Je faisais 72 heures sans manger..." Egide Mwemero raconte sa mésaventure en RDC. Il a été arrêté en octobre 2015 à Uvira, une localité du Sud-Kivu frontalière avec le Burundi. L'arrestation a eu lieu dans les locaux de la radio "Le Messenger du Peuple". La radio "Le Messenger du Peuple" qui est aussi captée à Bujumbura est en partenariat avec la Radio publique africaine, la RPA qui emploie Egide Mwemero. Celui-ci était parti reporter l'émission de cette radio qui diffusait des programmes de la RPA produits depuis l'exil. Il sera plus tard libéré après plus de 6 mois de prison en RDC. Écoutez son témoignage en cliquant ici.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});